

Diseñan estrategia para la venidera zafra azucarera



La Habana, 29 nov (RHC) El vicepresidente de la República, Salvador Valdés Mesa, y el viceprimer ministro, Jorge Luis Tapia, asistieron este domingo a la sesión de clausura del curso a los nuevos directores de las Empresas Agroindustriales Azucareras constituidas en el país.

Valdés Mesa destacó que la recuperación del sector azucarero dependerá de la eficiencia que obtengamos con la venidera campaña y añadió que no solo hay que producir caña sino también alimentos derivados para aportar al balance nacional.

Se discutió también el plan y la estrategia a aplicar, que se vislumbra difícil por la incidencia de la pandemia en tareas claves, así como por el recrudecimiento del bloqueo de Estados Unidos.

Además, los azucareros reiteraron el compromiso de enfrentar los nuevos retos con mayor agilidad e inteligencia, para que la producción desempeñe el papel que le corresponde en los planes de la economía nacional. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



Radio Habana Cuba